

Prière pour la paix

Image not found

[Terre réfractaire cm 173,5 x 37,5 x 51 GNAM Roma](#)

ARTURO MARTINI, Le berger (1930)

Aide-nous à être prophètes!
Qu'il est difficile d'être prophètes de la paix!

Aide-nous à être prophètes!
Qu'il est difficile d'être prophètes de la paix!
Si je lève le doigt vers un avenir gonflé d'espoirs,
les réalistes me traitent d'idéaliste;
et si je le baisse sur le présent écrasé d'échecs,
les uropistes me taxent de défaitiste.

Seigneur, donne-moi le courage
de n'accepter que de toi la rude vocation de prophète
et d'être à tous coups perdant parmi les hommes!

Qu'il est difficile d'être pédagogue de la paix!
Au òilieu des sinuosités d'un chemin escarpé,
comment faire entendre qu'un moindre mal,
même toléré,
demeure un mal
et qu'il faut tout faire
pour s'éloigner de cette bordure du gouffre
où à tout instant risque de s'engloutir l'humanité.

Seigneur, donne-moi l'adresse de bien expliquer
que la paix n'est pas si simple que le cœur ne l'imagine,
mais plus simple que la raison ne l'établit!

Qu'il est difficile d'accueillir l'Évangile de la paix!
De quelque côté que l'on se trouve,
à l'Ouest comme à l'Est.
Dans la jungle des fauves aux dents de fusées,
comment faire comprendre que perdre son âme
est encore plus dangereux que de laisser sa peau?
Seigneur, donne-moi la force d'aider
tous ceux qui puisent la sève des bénédicteuses
pour briser la logique absurde
et la spirale infernale de la violence!

Seigneur, tous ces crépitements de paix
ne me font pas peur, ne me découragent pas.
Au contraire, ils me révèlent
que le moindre accroc à la tunique de la paix
fait crier l'homme.
Toucher à la paix,
c'est plus que toucher à un problème,
c'est même plus que toucher à l'homme,
c'est toucher à Dieu,
à celui que saint Paul nous présente
comme étant lui-même la paix:
"C'est lui qui est votre paix" (Ep 2,14).
Seigneur, apprends-nous à gagner la paix!

cardinal Roger Etchegaray

Tiré de: [La pace, dono e profezia](#), Qiqajon, Bose 1991, p. 195-196.